

学校通信

令和8年1月8日

1月の生活目標

「ともだちのいいところを
みつけよう」

新年明けましておめでとうございます

新しい年を迎え、今年は「〇〇を頑張るぞ！」新たな目標に向かって走り出した人もたくさんいるかと思います。今年もこうした子どもたちの意欲を職員一丸となって励まし応援していきます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



スマートフォンの利用について



昨年のことになりますが、オーストラリアでは「16歳未満のSNS利用禁止」という規制が報道されました。オーストラリアの子供からは不満の声もありますが、様々な国で利用についての議論がなされています。

そんな中、本校でもスマートフォンをめぐるトラブルは年々増えており、私にとって心配事のひとつです。オンラインゲームでのトラブル、悪口やグループ外し等の子供同士のトラブルだけでなく、課金やデータ通信量などに関わる事案も起こっています。

これらのトラブルについて連絡や相談があった時は児童らに聞き取りをするのですが、多くの事案において様々なことが複雑に絡み合っているため膨大な時間を費やすことがありました。休み時間や放課後だけで聞き取りが終わらず、授業を自習にして聞き取りを行うこともあります。また、関係者が他学年に関わると事実確認や擦り合わせにさらに時間がかかることがあります。加えて、放課後は関係者への家庭連絡が夜遅くまでかかることがあります、教員の授業準備に影響が出ることもあります。

スマートフォンは大変便利ですので、私も我が子に持たせています。すぐに連絡ができ、子供の位置情報もすぐ把握できます。しかし、事の大小はありますが友達とのトラブルがあるのも事実です。

「安全のために」「連絡のために」「オンラインゲームができる」など理由はそれぞれあるかと思いますが、デメリットもしっかり認識し、時にはトラブルが起こることも想定してください。さらに、SNS等のトラブルが学校での生活に影響が出ることがあったり、些細な事でもSNS等でやり取りする中で大きな事案になったりすることがありました。スマートフォンについて学校では情報リテラシーや情報モラル等の啓発や指導を行っていますが、使用を制限することはできません。学校の力だけでは、トラブルを防ぐことや円満に解決することは難しくなっています。

さらに学校では実際のやり取りを確認できないことがありますので、お子様の利用については、保護者からの確認をお願いします。また、トラブルになった際は保護者同士で事実確認や情報共有を行っていただいた後、学校に報告いただければ、全体への指導に繋げることができます、児童の学習機会を保障することができます。

ご家庭においてスマートフォンやタブレット端末について利用ルールがあると思いますが、学校での現状をご理解いただき、再度利用について話し合っていただければ幸いです。利用するアプリには年齢制限がなくとも推奨年齢が記載されているものもありますので、お子様と話し合い発達段階に応じてインストールしていただきたいと思います。また、名和小学校のホームページでは、スマホルール啓発パンフレットをアップしております。これは、昨年の6年生が作ったものですので、ご家庭での利用ルールを確認する際に参考にしてください。よろしくお願いします。

1月の行事

日	曜	行事予定
1	木	冬季休業日～7日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	始業式
9	金	12時30分下校 給食なし
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	給食開始 身体測定(5年)委員会
14	水	身体測定(6年)
15	木	身体測定(4年) 代表委員会
16	金	1. 17避難訓練 オープンスクール 書初め展
17	土	
18	日	
19	月	書初め展(児童鑑賞) 身体測定(3年)
20	火	身体測定(2年)
21	水	身体測定(1年) 劇団四季(6年)
22	木	身体測定(ひまわり)
23	金	人と防災未来センター(4年)
24	土	
25	日	
26	月	給食集会 クラブ見学 給食週間(～1月30日)
27	火	
28	水	職員研修(3年以外給食終了後下校)
29	木	人権講演会
30	金	遠足(3年)
31	土	

2 月 の 行 事	2/2 (月) 朝会 委員会 校内人権週間(～2/6)
	2/6 (金) 地区バスケットボール大会(6年)
	2/9 (月) 朝会(感謝の会) クラブ見学
	2/10(火) 入学説明会
	2/13(金) 校外学習(4年)
	2/18(水) 車いすバスケ講演(6年)
	2/24(火) 参観・懇談(低学年)
	2/25(水) 参観・懇談(高学年)
	2/27(金) 6年生を送る会

オープンスクール（1月16日）

新年を迎え、新たな気持ちで頑張っている子どもたちの様子をご覧下さい。

新春恒例の書き初めを各学年で取り組み、掲示しています。1・2年生は硬筆、それ以外の学年は毛筆です。

※追加で来校証が必要な場合は、担任の先生へご連絡下さい。

作品展

総合文化センターで下記の作品展が開かれます。市内の子どもたちの力作ぞろいです。ぜひ、ご覧ください。

児童生徒文化発表会書道展

(1月21日～1月25日)

尼崎市内の公立学校の児童生徒代表作品の書道展です。

児童生徒文化発表会図工展

(1月28日～2月1日)

学校代表の子どもたちの個性が光る図画工作の展覧会です。

なかよし作品展

(1月21日～1月26日)

特別支援学級の子どもたちの力作がそろう展覧会です。

人権講演会（1月29日）

9時35分～10時20分【4～6年生】

10時45分～11時30分【1～3年生】

講師：井上 鈴佳 先生

(元中学校・高等学校の養護教諭)

一人ひとりがかけがえのない存在であり、お互いを尊重することの大切について学びます。

※各時間、希望される保護者が参観可能です。是非ご参加ください。

書き損じはがき

書き損じはがきを学校へ持たせていただきますと、ユニセフを通じて役立てることができます。ご協力お願いします。

